
 
 

 
 

ASSOCIATION SPORTIVE DU GOLF DE MONTARGIS-VAUGOUARD 

Chemin des Bois    45210 FONTENAY SUR LOING 

Messagerie : a.s.vaugouard@orange.fr   Tél. : 02 38 95 86 89 
Site internet : asgolfvaugouard.org 

Une seule mission : Promouvoir le GOLF et le PARAGOLF 

 
 
 
 

Procès-verbal du Comité Directeur du 3 septembre 2021 
 
 
Présents : Sandro ANTONINI, Pascal BORODINE, Philippe DENIS, François JEAN, Hervé KUTTER, Pierre-Yves 
LEGRAND, Jack LOQUET, Muriel PARASKIOVA-ANTONINI, Daniel RIGOLLET-GOUSSU (Président) et Gladys 
RIGOLLET-GOUSSU. 
Absent : Julien LE SEC'H. 
Invitées : Mme Kathleen BARBIER (Directrice adjointe du Domaine de Vaugouard), Michèle LEBLANC (Référente 

AS de l’Ecole de golf). 
 
 
La séance est ouverte à 17h10. 
 
A/ Approbation du PV de la réunion du 21 mai 2021 

RAS. 

Le PV est adopté à l’unanimité. 
 
B/ Intervention du Domaine (Mme BARBIER) 
• La piscine est toujours en travaux et la date de finalisation est espérée pour fin septembre. Elle sera 

finalement chauffée. 
• Au vu du peu d’inscrits (56 joueurs et joueuses) au Grand Prix de Vaugouard 2021, l’organisation d’une édition 

2022 est en question. Mme BARBIER tient à remercier le Comité Directeur de l’Association Sportive (AS) et 
tous les bénévoles qui ont aidé au bon déroulement de ce Grand Prix 2021. Le Président remercie Mme 

BARBIER pour les panier-repas fournis aux commissaires. 
• Vif succès de la Younan Collection Golf Cup avec 76 participants et le dîner est complet. 
• Le renouvellement de la convention Domaine-AS doit être lancé prochainement. 
• En amont de cette réunion, J. LOQUET (Référent AS auprès du Domaine) avait demandé à Mme BARBIER si le 

Domaine pouvait rappeler aux membres les règles de bonne conduite du golfeur. Mme BARBIER indique au 
Comité Directeur que cette communication serait faite prochainement. 

• Mme BARBIER tient à remercier les membres qui ont joué le jeu de la présentation de leur pass sanitaire, sans 
rechigner ni maugréer, et le plus souvent de leur propre chef. 

• Le Président demande si l’élaboration du calendrier 2022 doit être lancée rapidement au vu de possibles 
réservations extérieures déjà prises en compte. Mme BARBIER indique qu’aucun créneau n’a, à ce jour, été 
réservé pour des compétitions extérieures. 

• Le Président interroge Mme BARBIER sur la refonte du carnet de parcours. Elle lui répond que des mises à 
jour ont déjà été réalisées mais que le projet est actuellement à l’arrêt. Elle souhaite que ce carnet soit 
disponible début 2022. 

• Le Président évoque le Label Biodiversité et indique à Mme BARBIER qu’il écrira prochainement à M. Frédéric 
NERAUD (Conseiller départemental du canton de Courtenay) pour solliciter une entrevue. Cet entretien aura 

pour but de demander des aides financières afin de lancer les études nécessaires à l’obtention du Label. 
• Les 3 sponsors trouvés par P.-Y. LEGRAND et transmis au Domaine ont été relancés par ce dernier mais sans 

succès. 
• P.-Y. LEGRAND demande si le Domaine ne pourrait pas profiter de la présence de l’entreprise rénovant la 

piscine pour refaire le chemin d’accès au practice. Mme BARBIER lui répond que cela n’est pas prévu 
actuellement. 



 
 

 
 

C/ Golf scolaire, déplacement U16 et Ecole de golf (Michèle LEBLANC) 
• Golf scolaire :  

- Collège de Ferrières-en-Gâtinais : 2 interventions réalisées au collège avant l’interruption due au Covid et 
une journée à Vaugouard le 11/06 - le Comité Directeur a décidé que le golf scolaire ne serait pas reconduit 
au collège de Ferrières pour diverses raisons (difficultés à obtenir des professeurs une prévision de 
planning précis, mauvais comportement des élèves et peu d’intérêt pour le golf de leur part, etc.) ; 

- Ecole de St Hilaire-les-Andrésis : 6 interventions effectuées à l’école et une à Vaugouard le 05/07 – 

« drapeau vert » offert aux élèves à l’issue de ce cycle d’initiation. Mme LEBLANC va relancer l’institutrice 
pour les enfants qui souhaitaient continuer le golf. A ce jour, pas de nouvelles de l’institutrice pour des 
interventions en 2022. 

• Déplacement des U16 garçons à Vitré (14 au 16/07) : 
- Le Président remercie P. DENIS pour les démarches effectuées pour obtenir un mini-bus de 

l’Agglomération Montargoise, et M. et Mme LEBLANC pour avoir accompagné l’équipe U16 avec Edouard 
DAVRY, le pro-enseignant ; 

- L’équipe U16 garçons était composée de Hamza AHMED, Léandre CHASLIN, Maxence LORIOT, Cyprien et 

Quentin PERTUISET ; 
- Sur 9 clubs engagés, Vaugouard termine dernier (à sa place au vu des index). A noter que Hamza et Quentin 

ont baissé leur index lors de ce Championnat de France Promotion. 
• Label Ecole de golf : 

- Le Label a été suspendu en raison de l’absence de compétition et de passage de drapeaux en 2020-2021 ; 
absence due en partie au Covid ; 

- Des passages de drapeaux ont donc été organisés les 29/05 et 07/07 mais la dernière ne semble pas avoir 

été enregistrée dans Extranet par E. DAVRY. 
• Rentrée Ecole de golf : 

- La documentation de l’Ecole de golf a été préparée par E. DAVRY et Mme LEBLANC lui a fait remonter 
quelques problèmes au niveau des dates de rentrée renseignées ; 

- E. DAVRY a décidé d’annuler la réunion de rentrée de septembre avec les parents ainsi que celle avec les 
ASBC (Animateurs Sportifs Bénévoles de Club). Il compte expliquer son projet aux parents lors du 1er cour. 
Aucune réunion de rentrée n’est pour l’instant programmée avec les ASBC. 

- Mme LEBLANC a envoyé les dossiers d’inscription aux parents qui doivent les renvoyer par mail à E. DAVRY 

ou les lui rapporter lors des 1ers cours. 
Le Président remercie M. et Mme LEBLANC pour leur dévouement pour l’Ecole de golf et le Golf scolaire. 
 
D/ Debriefing du Grand Prix 2021 
• La victoire est revenue à Pauline COLLENOT (Le Prieuré) après un trou de play-off et à Jérémy ABLANCOURT 

(Bussy). 
• Au vu du peu de participants ne faut-il pas changer de date ? Est-ce un problème de situation géographique 

(Vaugouard considéré par les joueurs trop loin d’Orléans et de l’Ile-de-France) ? 

• Peut-être faut-il postuler pour des Championnats de France durant plusieurs années avant de reprogrammer un 
Grand Prix ? 

• Le Président remercie tous les bénévoles qui ont officié en tant que commissaires de parcours ainsi que F. 
JEAN qui endossait pour la 1ère fois le rôle de Responsable des commissaires. 

 
E/ Calendriers fin 2021 et 2022 
• Fin 2021 : 

- Coupe de la Ville de Fontenay et de l’Association Sportive : dimanche 19/09 à 9h – scramble à 2 – 

compétitions sur 18 ou 9 trous au choix mais les trophées et nombreux lots seront principalement pour la 
compétition sur 18 trous – concours de putting ; 

- Championnat du Club : samedi 02/10 à 8h30 pour les qualifications en stroke-play et dimanche 03/10 pour 
les demi-finales de la 1ère série messieurs le matin et les finales en match-play de toutes les séries l’après-
midi – malgré l’absence de nombreux joueurs d’équipes en raison des Championnats de France organisés ce 
même week-end, le Championnat du Club est maintenu à ces dates ; 

- Championnat du Loiret des 2ème et 3ème séries : samedi 09/10 – limité aux 80 premiers joueurs et joueuses 

inscrits - règlement et modalités d’inscription sur www.golf-loiret.com/vademecum ; 
- Give and Take : shot-gun sur 18 trous pour l’instant programmé le dimanche 10/10 (peut-être repoussé à 

plus tard) - scramble à 2 avec tirage au sort des équipes sauf demande contraire – remise des prix 
effectuée durant le déjeuner – organisation à la charge de P.-Y. LEGRAND ; 



 
 

 
 

- La Beaujolais Nouveau : dimanche 21/11 - scramble à 2 en shot-gun suivi d’un déjeuner – P.-Y. LEGRAND en 
charge de la commande de vins – J. LOQUET doit voir avec le Domaine pour bloquer le parcours, réserver la 
salle de restaurant et connaître la proposition du Chef pour le déjeuner. 

• 2022 : le Domaine attend prochainement la confirmation de la FFG pour l’organisation du Championnat de 
France des équipes 2 messieurs qui devrait se tenir début mai. 

 
F/ Amicale des seniors du Loiret, Amicale des 5 parcours, Trophée des Châteaux 

• Amicale des seniors du Loiret :  
- S. ANTONINI est le nouveau correspondant de Vaugouard, 
- Le Président remercie S. ANTONINI et H. KUTTER pour le travail réalisé sur les 2 compétitions 

organisées à Vaugouard (avec l’aide de Vladimir SIMINE pour cette passation de mission) ; 
• Amicale des 5 parcours :  

- Le Comité Directeur est à la recherche d’un bénévole pour remplacer V. SIMINE, 
- Après les 2 premières épreuves, Vaugouard est 1er du classement général ; 

• Trophée des Châteaux : annulé pour cause de Covid. 

 
G/ Point Commission Sportive (P. DENIS) 
• P. DENIS énumère les meilleurs résultats individuels des joueurs de Vaugouard dans des Internationaux de 

France et de Belgique, des Championnats de France, des Grand Prix, des Classic mid-amateurs et des Trophées 
seniors.  
Nous vous rappelons que vous pouvez retrouver ces résultats tout au long de l’année sur notre page Facebook 
et notre site internet dans la rubrique « Les dernières informations de l’AS ». 

• C. GONET-SEDILLOT a participé aux Championnats d’Europe mid-amateurs messieurs aux Baléares début juin. 
7ème (1er français) après les 2 premières journées, il termine finalement 46ème. Début juillet, il a également 
participé pour la 1ère fois à la Coupe Frayssineau-Mouchy à Fontainebleau. 

• Résultats des équipes de Vaugouard dans les épreuves fédérales par équipes : 
- Au Championnat de France 2ème division mid-amateurs messieurs (poule B) à Bordeaux-Lac, Vaugouard finit 

12ème sur 16 à l’issue des 2 jours de stroke-play, puis perd 3 à 2 en barrages contre Nantes-Erdre. 
Vaugouard évoluera donc en 3ème division en 2022 ; 

- Au golf de la Bosse, l’équipe de Vaugouard termine 1ère de la Qualification pour la Promotion seniors 

messieurs ; 
- Promotion U16 garçons évoquée au point C de ce PV. 

• Les prochains déplacements d’équipes sont : 
- Le Championnat de France 2ème division vétérans messieurs à Niort du 7 au 9 septembre, 
- Les Interclubs du Loiret par équipes à Sully le 11 septembre, 
- La Promotion seniors messieurs à Val de l’Indre les 25 et 26 septembre, 
- Le Championnat de France 3ème division messieurs (poule D) à Valcros du 30 septembre au 3 octobre, 

• Les Championnats départementaux individuels programmés prochainement sont : 

- Le Championnat du Loiret seniors à Donnery le 13 septembre, 
- Le Championnat du Loiret 2ème et 3ème séries à Vaugouard le 9 octobre ; 

 
H/ Point financier (M. PARASKIOVA-ANTONINI) 
• Présentation de la Balance générale au 31 août 2021. 
• Evocation des subventions obtenues auprès du Conseil départemental du Loiret (aide aux licences et subvention 

de fonctionnement) et des sommes versées par la commune de Fontenay-sur-Loing (pour la Coupe de la Ville et 
de l’AS) et par nos mécènes. 

• Le Comité Directeur tient à remercier ses mécènes ainsi que les joueurs qui font don de leurs kilomètres de 
déplacements d’équipes en échange d’un CERFA. 

 
I/ Mécénat  
P. BORODINE va relancer ses entrevues avec les mécènes au 4ème trimestre 2021. 
 
J/ Site internet 

La gestion du site internet est reprise par G. RIGOLLET-GOUSSU. 



 
 

 
 

K/ Questions diverses 
• Sébastien PERRET va participer à la formation régionale d’arbitres. 
• A ce jour, 371 licenciés contre 397 à la même date l’année précédente. 
• S. ANTONINI propose de s’occuper de l’achat d’une horloge pour le départ du trou n°1. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h40. 
 

Daniel RIGOLLET-GOUSSU       Gladys RIGOLLET-GOUSSU 
      Président de l’Association Sportive                  Secrétaire 


